
常澄中学校だより「常に澄む」 令和２年３月２４日

「常に正しかれ」・「常に豊かなれ」・「常に気高かれ」 ＮＯ．３７

３月３日（火）以来１４日ぶりの登校となった２４日（火），元気な生徒たちの
姿を見て大変うれしくなりました。学校に活気が戻ってきました。生徒あっての
学校であることを実感しました。
令和元年度の最後の登校日となるこの日，修了式を実施いたしました。新型コ

ロナウイルス感染防止予防のための国や県からの指導により，本年度は放送によ
る修了式とさせていただきました。各教室では，代表生徒の作文をしっかりと聞
く生徒の姿がありました（代表作文を掲載させていただきます）。それぞれ生徒た
ちは，この１年間を振り返り様々な出来事を思い出したのではないでしょうか。
それぞれの成果や課題をしっかりと受け止め，新しい学年での生活に生かしてほ
しいと思います。
４月６日（月），令和２年度がスタートします。それぞれ進級する生徒たちの希

望に満ちた明るい笑顔に再会できることを心より願っています。

３学期を振り返って １年 清水 萌花さん
私は３学期を振り返って頑張ったことが２つあります。
一つ目は，学習面です。授業では先生の話をしっかり聞いて学習を行うこと

ができました。分からない問題も先生に質問したり，友達に教えてもらったり
して分かるようになりました。また，テスト勉強も頑張りました。１学期や２
学期に学習したことを復習しながら新しく３学期に学習したことを覚えるのが
大変でした。特に苦手な数学や地理はどのように勉強したら良いのかが分から
ず，自主学習で自分なりにまとめ方を工夫して挑戦しました。これまでの私は，苦手な教科に触れず
に，得意な教科ばかり自主学習の中でやっていました。しかし，これからは得意な教科ばかり学習す
るのではなく，苦手な教科も少しずつ自分なりに工夫しながら頑張りたいです。
二つ目は，部活動です。私はテニス部に所属しています。私は初めて中学校でテニスをやりました。

最初はラケットのもち方や打ち方，主審・副審のやり方も分からなかった私ですが，先輩方に教えて
もらったり，先輩の様子を見たりしながら行っているうちにできるようになりました。しかし，慣れ
てくるうちに，バックのフォームが崩れてしまい，打ち方の安定性が悪くなってしまいました。フォ
ームを見直すために，友達のフォームを見たり，先生からのアドバイスをもらったりして元のフォー
ムに戻すことができました。自分一人で解決したりすることが難しい時は，友達や先生のアドバイス
を受け入れて行うことが大切であると改めて思いました。
私は，３学期に頑張った学習と部活動を継続して伸ばしていきたいです。そして，２年生の中学校

生活に活かしていきたいです。

２年生を振り返って ２年 高橋 玲奈さん
私は，２年生を振り返って良かった点と悪かった点があります。
良かった点の一つ目は，合唱コンクールについてです。最初は，音程もリズ

ムもパートごとにバラバラで，歌詞も覚えられず不安でいっぱいでした。自由
曲の「明日へ」は，音程が高く，最初は声が出ませんでした。音楽の授業や昼
休み，放課後などの時間を使って，各パートごとにたくさん練習をしました。
すると，ものすごく良くなってきました。そして迎えた本番では，練習どおり
に歌うことと笑顔で歌うことをクラスのみんなで心がけました。その結果，金賞を取ることができま
した。とてもうれしかったです。４月からは３年生になり，どの行事も中学校最後のものになるので，
悔いが残らないように，全力で取り組みたいです。
二つ目は，生活面についてです。１，２学期のころは，目覚まし時計に頼ってばかりで，一人で起

きられませんでした。しかし，３学期になってからは，目覚まし時計がなくても決まった時間に起き
られるようになりました。３年生になっても，このことを継続してできるようにしたいです。
悪かった点は，学習面についてです。特にテストが悪かったです。一番最後の期末テストでは，勉

強したところが出なかったり，どの教科も微妙な点数だったりしました。テストだけでなく授業でも
分からない問題が増えたり，覚えられない用語が増えたりしたと思います。２年生は１年生のころと
比べて，勉強する時間が減ったと思います。勉強不足だったから，テストでも良い結果が出せなっか
った思うので，もう受験生なのだという意識を強くもち，２年生で失敗した部分を取り戻せるように
頑張りたいです。
これらを通して，良かった点は３年生になっても継続できるようにしたいです。また，悪かった点

は，直せるように頑張りたいです。受験生になるという意識をもち，これからの日々を過ごしていき
たいです。

令和元年度修了式




